

MEGA FORTRIS IBÉRICA: INNOVACIÓN Y LIDERAZGO EN EL SECTOR DE LA SEGURIDAD PASIVA

En el mundo de las soluciones de seguridad, Mega Fortris Ibérica se ha consolidado como un referente gracias a su compromiso con la innovación, la sostenibilidad y la calidad. Desde su sede en Castellbisbal (Barcelona), la filial española del Grupo Mega Fortris ofrece productos diseñados para proteger bienes y mercancías en sectores como el transporte, la logística, la banca y la industria alimentaria, entre otros.

Con una trayectoria que arranca en 2021, Mega Fortris Ibérica es el distribuidor autorizado de uno de los gigantes mundiales del sector: el Grupo Mega Fortris. Esta multinacional, fundada en 1996 y con sede central en Malasia, es el mayor fabricante de precintos de seguridad a nivel global. Actualmente cuenta con 23 plantas de producción distribuidas en países como Malasia, Vietnam, Italia, Reino Unido, Hungría y China. "Hemos logrado consolidar nuestra presencia en la península ibérica gracias al esfuerzo constante y la apuesta por la innovación", destaca Miriam Baucells, consejera delegada de Mega Fortris Ibérica.

UN REFERENTE EN EL MERCADO IBÉRICO

Desde su nacimiento, Mega Fortris Ibérica ha centrado sus operaciones en

Mega Fortris Ibérica es el distribuidor autorizado del mayor fabricante de precintos de seguridad a nivel global



Miriam Baucells, consejera delegada de Mega Fortris Ibérica

los mercados español y portugués. Sin embargo, a partir de agosto de 2023, la compañía obtuvo la autorización para expandir sus operaciones fuera de la península, pudiendo atender a clientes internacionales que no sean atendidos directamente por la sede central en Malasia o por otras filiales del grupo, un paso que marca un hito en su estrategia de crecimiento.

La sede europea del Grupo Mega Fortris, ubicada en Hørsholm, Dinamarca, coordina las operaciones de las filiales en Europa. Este modelo descentralizado ha permitido que cada región adapte sus soluciones a las necesidades específicas de sus mercados locales, un enfoque que ha sido clave para el éxito de la filial ibérica.

INNOVACIÓN EN SEGURIDAD

La propuesta de valor de Mega Fortris Ibérica se sustenta en su capacidad

La empresa ofrece productos diseñados para proteger bienes y mercancías en sectores como el transporte, la logística, la banca o la industria alimentaria

para desarrollar soluciones tecnológicas avanzadas. Una de sus innovaciones más destacadas es O-Key, un sistema que garantiza la autenticidad de los productos mediante nanopartículas de titanio que generan patrones únicos e imposibles de falsificar. "La clave del sistema O-Key radica en que, al escanear el código, se puede verificar de forma instantánea la autenticidad del producto, asegurando que no ha sido alterado o falsificado en su cadena de suministro", explica Baucells.

Otro ejemplo de su compromiso con la tecnología es el datalogger Monoceiros, una solución que permite registrar y analizar datos en tiempo real sobre la ubicación y las condiciones de las mercancías durante el transporte. Este dispositivo, que no requiere intervención humana, es capaz de detectar retrasos, variaciones de temperatura e incluso aperturas de embalajes, garantizando un control absoluto de la trazabilidad.

COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD

Mega Fortris Ibérica también ha asumido un papel activo en la protección del medio ambiente. Entre sus iniciativas se encuentra el desarrollo de precintos biodegradables, diseña-

dos para reducir la acumulación de residuos plásticos. Estos productos se descomponen de forma natural al final de su vida útil, una apuesta que combina funcionalidad y respeto por el entorno. "Mega Fortris Ibérica destaca por su enfoque en soluciones sostenibles y tecnológicamente avanzadas para el sector de la seguridad", subraya Baucells. Este compromiso también se refleja en la obtención de certificaciones internacionales como las normas ISO 9001, 14001 y 17712, que avalan la calidad, la gestión medioambiental y la seguridad de sus productos, respectivamente.

UN PREMIO AL ESFUERZO Y LA INNOVACIÓN

La excelencia de Mega Fortris Ibérica no ha pasado desapercibida. La compañía fue galardonada recientemente con el Premio Innovación en Soluciones de Seguridad Pasiva, un reconocimiento que subraya su papel como líder en el sector. "Este premio es la recompensa a muchos años de trabajo y esfuerzo. No es fácil emprender, invertir y apostar, pero cuando tienes un equipo con talento y conocimiento, todo es posible", declaró Baucells durante la ceremonia de entrega del galardón.

Este logro pone de manifiesto el impacto de la empresa en un mercado en constante evolución, donde la innovación y la sostenibilidad se han convertido en requisitos imprescindibles. Además, refuerza el compromiso del Grupo Mega Fortris con la mejora continua y la adaptación a las nuevas demandas del mercado global.

PROYECCIÓN DE FUTURO

El futuro de Mega Fortris Ibérica apunta hacia una expansión sostenida. La posibilidad de atender a clientes fuera de España y Portugal abre nuevas oportunidades para fortalecer su posición en el mercado internacional. Además, la filial sigue trabajando en el desarrollo de soluciones personalizadas que respondan a las necesidades específicas de cada sector.

En palabras de Baucells, "Nuestro mayor desafío es trabajar en una mejora continua, desarrollando productos que cumplan con las necesidades del mercado y brindando soluciones únicas". Este enfoque ha permitido que Mega Fortris Ibérica se convierta en un referente en seguridad y trazabilidad, respaldado por un grupo que lidera la industria a nivel mundial.



Miriam Baucells en la gala de los premios Cataluña otorgados por la Razón